

Gemeinde Wohlen, Stabsdienste, Kapellstrasse 1, 5610 Wohlen, www.wohlen.ch

16. Juni 2021

Aktuelles aus dem Gemeindehaus

Einweihungsfest Bushof wird verschoben

Der Neubau des Bushof schreitet planmässig voran und wird Ende August 2021 dem ordentlichen Betrieb übergeben. Das geplante Einweihungsfest vom 27.- 29. August 2021, muss aufgrund der Einschränkungen in der aktuellen Lage ins kommende Jahr verschoben werden. Die Zugangs- und Besucherbeschränkungen ermöglichen keine ungezwungene Feststimmung. Dem Gemeinderat ist es sehr wichtig, dass die ganz Bevölkerung uneingeschränkt am Fest teilnehmen kann. Dies ist leider trotz der Lockerungen noch nicht möglich.

1. August-Feier abgesagt

Die diesjährige 1. August-Feier muss leider erneut abgesagt werden. Die geltenden Schutzmassnahmen lassen keine angemessenen festliche Atmosphäre zu. Der Gemeinderat dankt allen beteiligten Personen und Organisationen für ihre Arbeit im Vorfeld der beiden Anlässe.

Der Gemeinderat bedauert ausserordentlich, dass diese beiden Anlässe nicht stattfinden können. Er freut sich bereits heute darauf, diese im Jahre 2022 nachholen zu dürfen und bittet die Einwohnerinnen und Einwohner um Verständnis.